DAS OSTSCHWEIZER WIRTSCHAFTSPORTAL



St.Gallen

Der Hightech-Campus Buchs wächst



Der Lenkungsausschuss besichtigte die Baustelle der International School Rheintal und konnte dabei einen Einblick in das Gebäude und deren Philosophie gewinnen.

Lesezeit: 2 Minuten

Der Lenkungsausschuss des Hightech-Campus Buchs besichtigte das neue Schulhaus der International School Rheintal (ISR). Dieses befindet sich aktuell im Bau. Auf dem Rundgang erhielten die Gäste einen Einblick in die Entstehung des Gebäudes.

Text: pd

1 von 3 21.03.2023, 12:05

Die International School Rheintal (ISR) ist Teil des Hightech Campus Buchs; einem Netzwerk zur Förderung von Visionen, Kompetenzen und Menschen. Um die engmaschige Vernetzung der Bildungsinstitutionen, Forschung und Industrie konzeptionell weiter voranzutreiben, tagt der Lenkungsausschuss regelmässig.

«Mit unserem Engagement wollen wir die Innovationskraft beschleunigen, die Fachkompetenzen stärken sowie Dozenten, Studenten, Lehrlinge und Arbeitnehmer in ihrer persönlichen und fachlichen Entwicklung unterstützen», erklärt Projektleiter Marco Thoma. Er sieht den Hightech-Campus Buchs unter anderem als konkrete Massnahme zur Gewinnung von Fachkräften und als Investition in den Wirtschaftsraum Alpenrheintal.

Neues Schulgebäude entsteht

Investiert wird momentan an der International School Rheintal (ISR). Seit dem Spatenstich Ende Oktober 2021 schreiten die Bauarbeiten, die vollumfänglich von der Hilti Family Foundation Liechtenstein getragen werden, für das neue Schulhaus samt Doppelturnhalle zügig voran. Geplant ist, dass die neuen Räumlichkeiten im August bezogen werden.

Um den Neubau und die positive Entwicklung zu spüren, lud Heiner Graf, Vorstandsvorsitzender der ISR, seine Lenkungsausschusskollegen zur Baustellenbegehung ein. Auf dieser gewährte er einen Einblick in die entstehenden Räumlichkeiten und berichtete viel Wissenswertes über die Hintergründe der getroffenen Massnahmen.

Bei der Materialwahl wurde bewusst auf einheimisches Fichtenholz gesetzt. Zudem werden im Aussenbereich einheimische Pflanzen zur Förderung der Biodiversität gepflanzt. Die über 1'000 m² grosse Ruhe- und Lernzone auf dem Dach der Doppelturnhalle ist zur Hälfte mir Solarpanels überdacht.

Mit diesen und weiteren Massnahmen wird die Bauherrschaft dem Nachhaltigkeitsanspruch der Geldgeber gerecht.

Investition in die Zukunft.

Nicht nur auf der Baustelle hat sich die ISR entwickelt, sondern auch was die Schülerzahl betrifft. Vor drei Jahren wurden 120 Schüler unterrichtet, heute sind es bereits 176. «Die sichtbare Vorwärtsstrategie hat im Umfeld etwas

2 von 3 21.03.2023, 12:05

Der Hightech-Campus Buchs wächst

ausgelöst. Wir dürfen uns über einen erfreulichen Zuwachs an neuen Schülerinnen und Schülern freuen», sagt Heiner Graf voller Stolz.

Mit dem Neubau ist die ISR in der Lage, der stetig wachsenden Nachfrage nach einer internationalen Ausbildung in der Region nachzukommen und bis zu 300 Schüler aufzunehmen.

Durch das Beispiel der ISR sieht sich der Lenkungsausschuss darin bestärkt, sich weiterhin voller Tatendrang für den Hightech-Campus Buchs und insbesondere für den Bau des Campus Tower einzusetzen. Denn schliesslich gibt es keinen anderen Ort im Vierländer-Eck, an dem auf so kleinem Raum von der Spielgruppe bis zum Doktoratsabschluss sämtliche Stufen der Bildung durchlaufen werden können.

Aktuell geniessen insgesamt rund 5500 Personen ihre Grund- und Weiterbildung am Hightech-Campus Buchs.

21.03.2023

Verlag MetroComm AG Bahnhofstrasse 8 CH-9000 St.Gallen

Tel. +41 71 272 80 50 leader@metrocomm.ch www.metrocomm.ch

© 2023 LEADER ®

3 von 3 21.03.2023, 12:05